
La famiglia Radac crede che la 20~nnesia viva. E' ancora mistero

Unmese alla ricetta diAlexandra
Ormai da un mese non si hanno
più notizie di Alexandra Roxa-
na Radac, Il' 1è:J settembre scorso,
infatti, la città di Bisignano è di-
ventata il luogo del mistero con la
scomparsa della ragazza di origi-
ne romena che tiene ancora impe-
gnate le forze dell'ordine. Nessun
elemento è da sottovalutare, nes-
sun indizio va scartato: dopo pra-
ticamente un mese, continuano le
indagini sul territorio, come nel
caso di venerdì quando le indagini
si sono concentrare in un percor-

""':'

so particolare, iniziato dai burro-
ni della zona Mortara, proseguito
per la Petrarella e continuato, poi, .
dalla, strada checonduce al paese
di Santa Sofia d'Epiro.Ierì, invece,
la zona maggiormente valutata è
stata quella del fiume Crati, an-
che se possiamo praticamente
individuare un triangolo di mag:-
. gior concentrazione; formato clai,
territori di Bisignano (da via dei
Cappuccini, dove abitano i Radac),
Santa Sofia, il luogo dove Alexan-
dra riceveva lezioni di guida da

un anziano bisignanese, nonché
Acri, che confina con le due cìt-
tà cratensi, dove invece abita un
62enne che ha dichiarato pub-
blicamente di conoscere molto
bene la ragazza, in quanto futura
badante dell'anziana madre e, so-
prattutto, ha fatto intuire di avere
un rapporto andato ben oltre la
semplice conoscenza sporadica.
Alexandra, proprio a testimonia-
re ciò, aveva richiesto all'uomo la
cifra di 2mila euro per tornare in.
Romania: i soldi servivano per ag-

gìustare un'abitazione nel suo pa-
ese di.origine. Inoltre, nel .gìorno
della scomparsa ha provato a tele-
fonarlo alle 10.46, ma il cellulare
dell'uomo risultava irraggiungibi-
le. In città il mistero è sempre più
inquietante, anche se la, famiglia
Radac crede ancora che la ven-
tenne sia ancora viva, escludendo
l'ipotesi dell'allontanamento vo- .
lontano. Ieri pomeriggio, inoltre,
. è tornata in città la troupe di "Chi
l'ha visto?", che dovrà farsi perdo-
nare per aver "toppato', il servizio
. dedicato al caso previsto per mer- .
coledì scorso; preannunciato al
tg3 Calabria e poi non mandato in
onda nel programma di Federica
Sciarelli. -

m.m.

L'amministrazione saluta
l'ex segretario Pellegrino"
Nel corso dell'ultima Giunta co-
. munale, si.è svolto il saluto tra il
sindaco facente funzioni Damia-
no Grispo e l'ormai ex segretario
comunale Angelo Pellegrino. Un .
piccolo pezzo della storia era-
tense recente lascia il municipio
per ricoprire il medesimo ruolo a
Castrovillari, sposando una nuo-
va avventura in un contesto ben
diverso da quello bisignanese per
utenza e possibilità. Lammini-
strazione comunale, comunque,
ringrazia lo stesso Pellegrino:
«Va ringraziato per l'impegno
profuso, al servizio di questo co-
mune, dal gennaio del 2006. Per
il sindaco, l'attività del segretario
generale è sempre stata caratte-

rizzata da grande-discrezione e da
riconosciute competenze giuridi- .
cc-amministrative. Professioni-
sta dal rigore esemplare, pronto
a risolvere ogni questione ammi-
nistrativa con equilibrio e buon
senso" rre:I1'assoluto rispetto della
.legalità. A lui vanno gli auguri più'
sinceri per ,il passaggio ad un ço-
mune di fascia superiore, giusto
e meritato riconoscimento per
il lavoro fin qui svolto. Col dot-
tore Pellegrino - chiosa Grispo
,- abbiamo percorso un pezzo di-
strada insieme. Giova ricordare
che questa amministrazione si è
insediata proprio nel 2006 dando
fiducia all'allora neo segretario,
era a Bisignano solo da qualche

mese, ricono-
scendogli, in
ogni occasione,
grande prepa-
razione, serietà
e obiettività
nell'affrontare le varie problema-
tiche, in un periodo sicuramente
. complesso e .delìcato. Dispiace
dover rinunciare ad una figura di
così grande esperienza, lavorato-
re appassionato e punto di rife-
rimento per tutta l'Anuninistra-
zione». Dal canto suo, Pellegrino
ha voluto consegnare ai membri
dell'esecutivo municipale . con
una lettera di ringraziamento:
«Colgo l'oécasione per ringraziare
per la fiducia accordata, il tratta-

mento e l'accoglienza ricevuta,
oltre che per la collaborazione e
la continua disponibilità manife-
stata durante questo periodo di
permanenza che,pur nel rispetto
dei rispettivi ruoli e prerogative
hanno contribuito all'instaura-
zìone di un corretto rapporto sia
di natura istituzionale che perso-
nale. Rinnovo ancora i più sentiti
ringraziamenti all'intera ammini-
strazione».
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